



## Bauarbeiten / Works in progress 12.10.2020 – 22.11.2020

Zwischen **LE TRETIEN und VALLORCINE** ist die Strecke für den Bahnverkehr wegen Bauarbeiten unterbrochen:

**vom 12. Oktober 2020 bis 22. November 2020.**

Die Züge zwischen Martigny und Le Trétien verkehren normal.

Ein Ersatzbus fährt von **MARTIGNY** nach **FINHAUT, CHÂTELARD-VS, CHÂTELARD-FRONTIERE** und **VALLORCINE**.

Reisende ab Les Fumeaux, Vernayaz MC, Salvan, Les Marécottes, La Médettaz und Le Trétien nach Finhaut, Châtelard-VS, Châtelard-Frontière und Vallorcine, fahren erst mit dem **ZUG BIS MARTIGNY und nehmen dann den Ersatzbus**.

Der Ersatzbus befindet sich an der **BUSHALTESTELLE (LA GARE ROUTIERE)** von Martigny.

Die Gruppentransport ist eingeschränkt und Fahrradtransport nicht möglich.

Vielen Dank für Ihr Verständnis.

Between **LE TRETIEN and VALLORCINE**, there are no train services operating:

**From the 12<sup>th</sup> October to the 22<sup>th</sup> November 2020.**

Train services are guaranteed between Martigny and Le Trétien.

A replacement bus runs from **MARTIGNY** to **FINHAUT, CHÂTELARD-VS, CHÂTELARD-FRONTIERE** and **VALLORCINE**.

Travellers from Les Fumeaux, Vernayaz MC, Salvan, Les Marécottes, La Médettaz und Le Trétien to Finhaut, Châtelard-VS, Châtelard-Frontière and Vallorcine, must take the **TRAIN TO MARTIGNY and then the replacement bus**.

The replacement bus is located at the **BUS STATION (LA GARE ROUTIERE)** of Martigny.

Groups are limited and bikes are forbidden.

We apologize for the inconvenience caused.

Weitere Informationen  
Further traffic  
information

Octodure Voyages

+41 27 723 33 30



**Bus de remplacement**

**✗ TRAFIC FERROVIAIRE INTERROMPU**

Bus

Train

